



# 自分づくり・仲間づくり

江南市立宮田小学校

平成18年11月29日



## 5年 総合的な学習「食文化の追究」 稻刈り～脱穀～精米まで！！



慣れない手つきで稻刈り

5年生では、総合的な学習「食文化の追究」を年間を通して学習しています。

10月19日、春に田植えをしたかわいい苗が、田んぼ一面に、稻穂をたわわにつけ、黄金の輝きを見せていました。さあ稻刈りです。慣れない手つきで鎌を駆使し、上手に稻の束をつくりました。

11月17日、よく乾燥させた稻をいよいよ脱穀します。稻穂から、もみのついたお米とわらに分け、さらに玄米にし、そして精米して白米になるまでを体験しました。精米したばかりの米ぬかをちょっとためてみた子どもたちは、「甘い甘い」と大喜びです。白米をさわって「あったかい」と歓声を上げていました。ボランティアのみなさんのおかげで素晴らしい収穫ができました。ご協力に感謝しています。本当にありがとうございました。この後、もちつき、縄ないとまだまだ続きます。みんなとても楽しんでいます。



脱穀～手をはさまないように！



精米～もみが取れていくよ！

## 収穫祭をしたよ



2年生の子と一緒に「ペアでイモイモしゅうかく祭」をしました。私はゆでる係をやりました。ゆでる係は楽しかったけれど、ゆげがあつかったです。ゆであがったいものは、グループで丸くなってしまったりして楽しく食べました。とってもおいしかったです。（4年）



## 福祉実践教室



11月24日（金）に、福祉実践教室を行いました。6年生は点字教室、5年生は車椅子体験、4年生は手話教室、3年生は視覚障がい者ガイド教室、1・2年生は福祉に関するビデオ観聴をしました。

相手を思いやる心を、これからも大切にしてほしいと思います。

